

Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan Pimpin Kegiatan Olah Raga Bersama

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 21, 2023 - 17:13



Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan Pimpin Kegiatan Olah Raga Bersama

Indramayu,- Dalam rangka meningkatkan kesehatan dan semangat kebersamaan, Polsek Jatibarang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengadakan kegiatan olahraga bersama bersepeda, Jumat (21/07/2023)

Acara ini dipimpin oleh Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan, SH, MH, dan diikuti oleh 17 personel Polsek Jatibarang.

Rute perjalanan yang diambil dalam kegiatan bersepeda ini dimulai dari halaman Polsek Jatibarang dan menyusuri Jalan Raya Lobener Indramayu.

Kegiatan olahraga bersama ini merupakan salah satu bentuk upaya untuk meningkatkan kebugaran fisik anggota kepolisian serta mempererat kebersamaan dan solidaritas di antara mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan menyampaikan pentingnya menjaga kesehatan dan kebugaran fisik sebagai bagian dari tugas sebagai anggota kepolisian.

Untuk itu kami mengajak seluruh personel Polsek Jatibarang untuk secara rutin melakukan olahraga sebagai upaya meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan diri.

Kegiatan olahraga bersama ini bukan hanya sebagai sarana untuk meningkatkan kesehatan tubuh, tetapi juga sebagai momen untuk mempererat tali persaudaraan di antara kami, anggota Polsek Jatibarang.

"Dengan semangat kebersamaan, kita dapat bekerja lebih baik dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat," ujar AKP Rynaldi Nurwan.

Para personel Polsek Jatibarang dengan semangat mengikuti kegiatan bersepeda ini, menikmati jalur yang menantang serta pemandangan indah di sepanjang Jalan Raya Lobener Indramayu.

Di tengah perjalanan, mereka juga melakukan beberapa istirahat untuk beristirahat sejenak, bercengkrama, dan mempererat hubungan sosial di antara satu sama lain.

Kegiatan olahraga bersama ini mendapatkan apresiasi positif dari seluruh peserta. Salah seorang anggota Polsek Jatibarang, Bripka Yulianto, menyatakan bahwa kegiatan seperti ini sangat bermanfaat dan memberikan semangat baru dalam menjalani tugas sehari-hari.

"Bersepeda bersama kolega bukan hanya menyehatkan tubuh, tetapi juga mempererat keakraban di antara kami. Semangat kebersamaan ini akan kami bawa dalam setiap tugas dan pelayanan kepada masyarakat," ucap Bripka Zaenudin

Dengan keberhasilan kegiatan olahraga bersama bersepeda ini, Polsek Jatibarang berencana untuk mengadakan kegiatan serupa secara rutin sebagai bagian dari upaya untuk selalu menjaga kesehatan, kebersamaan, dan semangat kerja dalam melayani dan melindungi masyarakat di wilayah kerjanya.